

Abo Restaurant in Winterthur

## Ida-Beiz vorerst gerettet

Die Quartierbeiz Ida in Neuhegi stand wieder einmal kurz vor dem Ende. Nun haben Stammgäste 60'000 Franken gesammelt.



Deborah von Wartburg  
Publiziert: 17.01.2022, 13:29

1 Kommentar



Die Ida-Beiz wird noch mindestens bis Sommer weitergeführt.  
Archivfoto: Madeleine Schoder

Die Ida-Beiz darf weitermachen. Die Quartierbeiz in Neuhegi im Mehrgenerationenhaus Giesserei hatte im Dezember wegen der Homeoffice-Pflicht so grosse Umsatzeinbussen verzeichnet, dass die Betreiberin sich entschloss, die Beiz zu schliessen. Doch eine Gruppe von Stammgästen, die sich «Die Tresenretter» nennen, hat nun innert weniger Wochen genug Geld gesammelt, um den Betrieb vorübergehend aufrechtzuerhalten.

WEITER NACH DER WERBUNG

Die Betreiberin, die Cadura Winterthur GmbH, hatte zugestimmt, dass die Beiz noch bis mindestens Ende Juni weitergeführt wird, wenn «Die Tresenretter» bis zum 15. Januar 60'000 Franken sammeln können. Das ist gelungen, wie der Sprecher der Stammgäste, Thomas Gasser, am Montag mitteilt. «Wir haben es geschafft. Das Ziel von 60'000 Franken wurde deutlich übertroffen», sagt er.

### Arbeitsgruppe diskutiert Zukunft

Die nahe Zukunft der Beiz ist also gesichert. Laut Raffael Noesberger, Co-Präsident der Giesserei, gibt es nun zudem eine Arbeitsgruppe in der Giesserei, die sich mit der Frage der Quartierbeiz und deren Rahmenbedingungen beschäftigt. Ziel sei eine langfristige Lösung. Die Ida-Beiz zahlte in der Giesserei zuletzt keine Miete, musste in der Vergangenheit bereits von Externen gerettet werden und kämpft zudem mit einer nicht professionellen Küchenanlage sowie einem Standort, dem die Laufkundschaft fehlt.

Deborah von Wartburg ist Redaktorin im Ressort Stadt, in dem sie seit 2021 schreibt. Sie verbrachte einen grossen Teil ihrer Jugend in Winterthur und hat an der ZHAW Journalismus und an der ZHDK Kulturpublizistik studiert. [Mehr Infos](#)

Publiziert: 17.01.2022, 13:29

Fehler gefunden? [Jetzt melden](#).

Landbote am Morgen

## Die wichtigsten News aus der Region auf einen Blick.

E-Mail

Newsletter abonnieren

Mit dem Klick auf «Newsletter abonnieren» akzeptieren Sie unsere AGB und nehmen unsere Datenschutzerklärung zur Kenntnis.

## THEMEN

Winterthur

Neuhegi

Gastronomie

Crowdfunding

1 Kommentar

## MEHR ZUM THEMA

Abo Restaurant in Winterthur

### Die Ida-Beiz steht schon wieder vor dem Aus

Freunde der Ida-Beiz in Neuhegi suchen Gönner, um das Quartierrestaurant vor dem Bankrott zu retten. Es wäre nicht das erste Mal, dass Externe die Beiz retten müssen.

07.01.2022

